

Reform

Eröffnet neuen Showroom in Hamburg

Dienstag, 09.06.2020

Nach Berlin und Köln eröffnet die dänische Design-Küchenmarke Reform nun ihren dritten Showroom in Deutschland. Im neuen Ausstellungsraum, in einem historischen Gebäude der Zeisehallen in Hamburg Ottensen, werden auf 150 qm vielseitige Designs präsentiert: Neben dem Inhouse-Design und Erfolgsprogramm „Basis“ können sich Interessierte hier von vielfach ausgezeichnete Küchendesigns inspirieren und zur eigenen Küchenplanung beraten lassen.

Darüber hinaus stellt Reform im neuen Showroom Hamburg das gerade gelaunchte eigene, modulare Küchenschranksystem vor. Damit geht das Unternehmen einen großen Schritt und entwickelt sich vom Ikea-Hacking Start-up kontinuierlich zu einer ganz eigenständigen Küchenmarke weiter.

Die Eröffnung findet am Montag, 15. Juni, im Showroom in der Friedensallee 3-5 statt.

Eröffnet neuen Showroom in Hamburg

Links

- [Reform](#)